

ONLINE, 02.03.2020

Luzerner Firma profitiert von Coronavirus

B. Braun aus Sempach wird mit Anfragen überrannt

Die Medizinalfirma B. Braun aus Sempach produziert Hand-Desinfektions-Mittel und Schutzmasken. Wegen des Coronavirus ist die Nachfrage extrem angestiegen.

Die Sempacher Medizinal-Firma B. Braun bekommt die Ausbreitung des Coronavirus deutlich zu spüren. Weil die Nachfrage nach Hand-Desinfektions-Mittel und Schutzmasken stark angestiegen ist, läuft die Produktion auf Hochtouren. Es wird doppelt so viel ausgeliefert als sonst.

CEO Roman Kübler sagt gegenüber «SRF News»: «Im Moment können wir tatsächlich nicht alles beliefern, da unsere Kapazitätsgrenze erreicht ist. Wir beliefern hauptsächlich die Kunden in der Schweiz und bestehende Kunden.»

Es gäbe durchaus Geschäftskunden, die man derzeit nicht beliefern könne. «Das ist nun mal so. Die Priorität liegt absolut bei den bestehenden Kunden, weil die sich auch auf uns verlassen», wird Kübler weiter zitiert.

© Zentral +